
Gutscheine als Geschenk erfreuen sich immer größerer Beliebtheit. Auch städtische 
Einrichtungen, wie etwa der Bergzoo, haben diese im Angebot. Im Planetarium Halle sucht 
man sie allerdings vergeblich, wie Bürgerinnen und Bürger der Fraktion Hauptsache Halle 
berichteten. 
 
Dies zum Anlass nehmend, regen wir an: 

Es wird geprüft, ob die Einführung eines Gutscheinsystems für das Planetarium Halle zeitnah 
umsetzbar ist. 

 
gez. Andreas Wels 
Vorsitzender 
Fraktion Hauptsache Halle 


